

Spende für neue Sonnenuhr

Die Freude war riesengroß: Der Förderverein des Schelztor-Gymnasiums erhielt eine Spende der Esslinger Schelztor-Klinik über 500 Euro.

Für die geplante Sonnenuhr der Schule kommt diese Unterstützung gerade recht. Die Lehrer Thomas Rosenthal und Willi Knauer initiierten im Rahmen des 175jährigen Schuljubiläums mit Schülerinnen und Schülern ein Projekt zur Funktionsweise einer Sonnenuhr.

Auslöser hierfür war im Unterricht die spannende Frage: „Woher kommt eigentlich unsere Zeit?“. Die beiden möchten dieses Projekt langfristig für die Schule nutzbar machen.

Herr Dr. Seiz überreichte für die Schelztor-Klinik symbolisch einen Scheck an die Schulleitung sowie Vertreter des Fördervereins und der Projektleitung. Möglich wurde die Spende aus dem Erlös einer Tombo-

la beim diesjährigen Sommerfest der Klinik, welches anlässlich des 20jährigen Bestehens gefeiert wurde.

Herr Knauer informierte Herrn Dr. Seiz beim großen Sommerfest des Schelztor-Gymnasiums anhand der aufgestellten Projekttafeln über die neue Sonnenuhr.

Bis zum Beginn des Schuljahres soll sie auf dem vorderen Pausenhof ihren Platz finden. Eine Schautafel dazu wird die Funktionsweise der Uhr erklären, die finan-



V.l.n.r.: Gabriele Alf-Dietz, Dr. Norbert Rohleder, Wolfram Breckle, Dr. Rainer Seiz, Brigitte Bäurle und Willi Knauer.

Foto: D. Aglassinger

ziellen Unterstützer werden hier ebenfalls genannt.